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     Destinataire :   Membres du Conseil d’établissement 
 
     Date :    Mercredi 22 mai 2024 17h00 

Classe de madame Ariane 
 
     Objet :   Conseil d’établissement (CÉ) 
 

PROCÈS-VERBAL 

 ÉTAIENT PRÉSENTS 
Dominique Coulombe, parent 
Caroline Gauthier, parent 
Mathieu Imbeault, parent 

               Sonia Tremblay, parent 
Myriam Jodoin, technicienne du service de garde 
Annie Campeau, enseignante 
Stéphanie Martin, enseignante 
Audrey Marcotte, enseignante 

 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Isabelle Roberge, directrice 
 

PUBLIC 
Aucun public 

ÉTAIENT ABSENTS 
Aucun absent 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-01  
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-02 
 
 
 
 

1. Ouverture de la séance : mot de bienvenue 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 

Dominique Coulombe et Isabelle Roberge accueillent les membres, constatent le quorum et 
ouvrent la séance. 
 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
L’ordre du jour est projeté à l’écran et lu par Dominique Coulombe. Aucun vote n’est 
demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Sonia Tremblay, il est résolu à l’unanimité; 
D’ADOPTER l’ordre du jour tel que présenté. 
 

1.3 Lecture et adoption du procès-verbal du 10 avril 2024 
Le procès-verbal a été transmis par courriel aux membres et préalablement lu. Aucun vote 
n’est demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Sonia Tremblay, il est résolu à l’unanimité; 
D’ADOPTER le procès-verbal tel que présenté. 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-03 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-05 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1.4 Suivis de la rencontre du 10 avril 2024 

1.4.1 Stationnement 
 Isabelle Roberge informe les membres qu’elle n’a pas été en mesure de contacter 
le CAAF. Les membres seront informés dès que ce sera fait. 

1.4.2 Organisation scolaire 
Isabelle Roberge confirme l’organisation scolaire pour la prochaine année scolaire. 
Pour le moment, il y aurait peu d’élèves qui seraient déplacés. 

1.4.3 Soccer 
Isabelle Roberge informe les membres que les enseignantes du 2e cycle ont trouvé 
une façon intéressante d’inclure les élèves dans le processus de décision quant aux 
règles à suivre au soccer. Les enfants ont bien participé et Annie Campeau nomme 
que ça se passe relativement bien. 

 
 
2. Parole au public 
 
3. Adoption et approbation 

3.1 Règles de fonctionnement au service de garde pour 2024-2025 (adoption) 
 
Isabelle Roberge présente la modification demandée aux règes de fonctionnement 
présentées lors de la rencontre du 10 avril, concernant le statut des élèves qui fréquentent le 
service de garde uniquement à la période du diner. 

 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mathieu Imbeault, il est résolu à l’unanimité  
D’ADOPTER les règles de fonctionnement du service de garde pour 2024-2025. 
 

3.2 Utilisation des locaux – camp de jour (approbation) 
 
Isabelle Roberge informe les membres de la demande de la ville de Sainte-Julie d’utiliser des 
locaux de l’école pour le camp de jour. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. Aucun vote n’est demandé. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Mathieu Imbeault, il est résolu à l’unanimité; 
D’APPROUVER la demande de la ville de Sainte-Julie. 
 

3.3 Mode de vie (approbation) 
 
Isabelle Roberge présente le mode de vie pour la prochaine année scolaire. Elle indique que 
la partie du document qui concerne le protocole d’intimidation sera revu et déposé à la 
prochaine rencontre du conseil d’établissement. 
 
Les membres du conseil d’établissement ont échangé au sujet du mode de vie pour la 
prochaine année scolaire. 
 
Aucun vote n’est demandé 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition d’Annie Campeau, il est résolu à l’unanimité; 
D’APPROUVER le mode de vie. 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
CÉ #22-05-2024-06 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #22-05-2024-07 
 
 
 
 
 

 
3.4 Listes de matériel d’usage personnel, de cahiers d’exercices et de reprographie 

 
Isabelle Roberge présente les listes de matériel d’usage personnel, de cahiers d’exercices et 
de reprographie préparées par les enseignants de l’école. Elle indique que les montants 
officiels pour les cahiers d’exercices ne sont pas encore confirmés et qu’ils seront présentés 
lors de la prochaine rencontre. Par ailleurs, elle ajoute que pour l’accès à la plateforme «Net-
français», il reste encore à déterminer si ce sont les parents ou l’école qui le paiera. 
 
Les membres du CÉ échangent à ce sujet. 
 
Aucun vote n’est demandé. 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Sonia Tremblay, il est résolu à l’unanimité 
d’APPROUVER les listes de matériel d’usage personnel et de reprographie;  

 
4. Informations et affaires nouvelles 

4.1 Plan d’effectifs 
 

Isabelle Roberge informe les membres que le processus lié au plan d’effectif ainsi que les ajouts de 
service pour la prochaine année scolaire sont débutés. Pour le moment, nous devrions être en mesure 
d’offrir le même service que cette année. 
 
4.2 Course 
 
Isabelle Roberge informe les membres que les élèves ont fait 2919 tours, ce qui équivaut à 1459,5 km, 
ou de se rendre un peu plus loin que Chicago. La somme amassée sera transmise aux membres lors de 
la prochaine rencontre. 

 
5. Parole à la direction 

Isabelle Roberge mentionne qu’elle n’a rien à ajouter. 
 

6. Parole à la technicienne au service de garde 
Myriam Jodoin indique que la semaine des services de garde a été soulignée la semaine précédente, 
avec notamment le pique-nique familial et le roule-roule. Elle ajoute que les enfants devaient aller au 
parc Gauthier, mais ce fut impossible. Par ailleurs, la journée pédagogique du 21 mai a été vécue sous 
le thème de «Minecraft» et les enfants ont eu beaucoup de plaisir. Pour la journée du 7 juin, le thème 
prévu est «Vive les vacances». En terminant, elle parle du plan d’effectif au service de garde pour la 
prochaine année scolaire. 

 
7. Parole aux enseignants 

Annie Campeau indique que les élèves de quatrième année se préparent à la passation des épreuves 
du MEQ. On ajoute qu’il reste 21 jours à l’année scolaire et il est important de poursuivre l’hygiène de 
sommeil. Stéphanie Martin mentionne que le comité Écolo soulignera le travail effectué par les élèves 
dans les prochains jours (l’an prochain, le comité souhaite remercier les élèves à chacune des étapes, 
plutôt qu’à la fin de l’année scolaire. Audrey Marcotte présente les différentes activités à venir pour 
les élèves du préscolaire. 
 

8. Parole aux parents 
Les parents remercient les membres de l’équipe-école pour les attentions reçues lors de la fête des 
bénévoles.  
 

9. Parole au représentant au Comité de parents du CSSP 
Mathieu Imbeault étant absent à la rencontre, il ne peut nous donner les dernières informations. 

 
10. Sujets divers 

Aucun sujet divers 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ #10-04-2024-08 

 
11. Levée de l’assemblée 

Tous les sujets ont été traités. 
 
EN CONSÉQUENCE, sur proposition de Dominique Coulombe, il est résolu à l’unanimité; 
D’APPROUVER la levée de la séance à 18h16. 
 
________________________              __________________________ 
   (signature)         (signature) 
Dominique Coulombe, présidente                     Isabelle Roberge, directrice 

 12.  
 


